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Abstract (en)
The device (100) has a tilting mechanism (120) associated with a retractable abutment (110). The mechanism permits displacement of the abutment
from a folded position in which the mechanism is not cooperated with an end-fitting to a deployed position in which the mechanism cooperates with
the end-fitting. The mechanism is actuated by displacement of a load bar. The mechanism maintains the abutment in the folded position before the
end-fitting is in contact with the mechanism during deployment of a screen. An independent claim is also included for a sun-protection or closing
installation comprising a locking subassembly equipped with a retractable abutment.

Abstract (fr)
Ce dispositif (100) de blocage d'une barre de charge d'un écran comprend une butée escamotable (110), un embout fixé à une extrémité de la barre
de charge et susceptible de coopérer avec la butée escamotable et un mécanisme de basculement (120) associé à la butée escamotable (110)
permettant, dans un premier cas, de déplacer la butée escamotable (110) d'une position repliée, où elle n'est pas susceptible de coopérer avec
l'embout, à une position déployée, où elle est susceptible de coopérer avec l'embout et, dans un deuxième cas, de déplacer la butée escamotable
(110) de la position déployée à la position repliée. Le mécanisme de basculement (120) est actionné, dans les deux cas de basculement, par un
déplacement de la barre de charge. Lors du déploiement de l'écran, le mécanisme de basculement (120) maintient la butée escamotable (110)
en position repliée, ce qui permet le passage libre de l'embout au niveau de la butée escamotable, avant que l'embout ne soit en contact avec le
mécanisme de basculement (120).
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